

Un représentant de l'Église orthodoxe russe a rencontré le métropolite Élie de Beyrouth



Service de communication du DREE, 15.05.2024. Le 15 mai 2024, l'archimandrite Philippe (Vassiltsev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies auprès du patriarche d'Antioche et de tout l'Orient a été reçu par le métropolite Élie de Beyrouth (Patriarcat d'Antioche) à sa résidence d'Achrafieh (quartier orthodoxe de Beyrouth).

L'archimandrite Philippe a souhaité de bonnes Pâques au métropolite Élie et lui a offert quelques présents.

L'entretien qui a suivi a porté sur la collaboration de la représentation de l'Église orthodoxe russe avec la métropole de Beyrouth. L'archimandrite Philippe a raconté au métropolite comment s'étaient déroulées les célébrations pascales dans la communauté de l'Église orthodoxe russe.